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平成 24 年 6 月 2 日 
福岡市立城南中学校同窓会 

城南中学校同窓会役員 
報告者 書記 政真由美 

 

平成 24 年度 第 1 回幹事会 議事録 
 
日 時：平成 24 年 5 月 26 日（土）12：00～14：00 
場 所：セントラルホテルフクオカ ２F 蘭蘭 
出席者：役員・・・川井（17）、中邑（17）、倉光（17）、政（28）、阿部（48）  5 名 
    幹事・・・伊藤（1）、加藤（6）、松崎（12）、児島（12）、森下（12）、田中（21）、藤木（21）、 

花村（21）、小金丸（21）、倉重（21）、老谷（21）、千々和（21）、ジョナサン（50）、 
豊福（50）、大和（51）、村上（51）、八尋（51）、宝満（51）  18 名  

 合計 23 名     ※（ ）は卒業回、敬称略 
 
一、開会の言葉 

政より司会も含めて挨拶し、開会を宣言。 
 

二、会長挨拶 
来ていただいた皆様に感謝の言葉を述べ挨拶 
 

三、役員の紹介 
出席者 5 名の紹介 
 

四、新幹事の紹介 
出席者 3 名の紹介（51 回生）1 名は遅れて参加 
 
～会食・歓談～ 
 

五、議案審議 
(ア) 学年の同窓会活動の補助金について 

政より議題詳細を読み上げた後、会長より補足説明・・・同窓会を行うには通信費や会議費などが必

要になるが、取りまとめをしている幹事が金銭的な負担をしているのが現状だと思う。そこで、より

活動しやすくするために本体の同窓会より補助金を出して少しでも活動しやすい環境を提供したい。

また、各学年に１つの組織とし、会則を設け会計報告をしてもらう。 
基本的には 2 年に 1 回の開催で補助。 
倉光より補足・・参考までに 300 名に案内状を出すのに通信費で約 5 万円はかかる。実際のところ補

助金だけでは足りない。 
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(イ) 定期総会について 
政より議題詳細を読み上げた後、会長より補足説明・・・一部の学年の方は、従来通り中学校で行い

たいという意見もあるが、3 年に一度 8 月の体育館で行われる総会は非常に暑いし、缶ジュース 1 本

程度の飲み物しかない。（前回は吹奏楽部の演奏などがあり少しは楽しんでいただけたのかとは思い

ますが・・・）また、体育館を使用することで在学生が準備に借り出され、部活動は行えなくなると

いうことで、どうしても学校で行わなければならないものかと疑問に思った。逆に会場を外にするこ

とによって違った懇親の仕方もあるだろうし、今の状況で続けていっても先細りする可能性もあるの

で、新たなことを考えて他の学校でも行っているようにホテルなどを使ってはどうかと思う。しかし、

その場合は会費制になるので今までとは異なる形となる。食事もあるが、アルコールの種類や金額設

定については今後検討したいと思う。とにかく新しいやり方で思い切ってやってみて先輩後輩やクラ

ブ同士の交流を深めていけたらいいと思う。 
(ウ) ホームページについて 

倉光より・・・とりあえず出来ました！！議題詳細にあるように、まだ準備中のところもあるが形と

してはできているので見てほしい。各学年のホームページも収容できるように大きなサーバーを借り

ているので連絡をいただきたい。また今後の表示形式や内容・掲載写真等について一切を自分に一任

してほしい。ただし、ご意見などがあればメールをしていただきたい。 
(エ) 人事について 

政より・・・議題詳細の通り 
(オ) 会計・監査報告 

政より（尾﨑代理）・・・会計報告書に基づいて説明 
 ◆平成 22 年度の収入の部  雑収入の 58,386 円について平成 18 年度以前より差異があったがど

うすることもできず今に至っている。この際きっちりさせるためあえて計上している。 
 ◆平成 22 年度の支出の部  昨年は城南中学校が創立 50 周年を迎えたため、同窓会としてお祝い

に 500,000 円の寄付と記念行事に同窓会役員 6 名が出席したため会費 30,000 円を計上。また、

第 14 回定期総会も行ったためその費用として 296,884 円を計上。 
 ◆平成 23 年度の収入の部  昨年の幹事会で 1 回生の横山様より 3,000 円の寄付金。 
 ◆平成 23 年度の支出の部  ホームページ立上費の 5,825 円は実際にかかった経費のみで学校に

古いアルバムを借りに行って写真をスキャンしたり、書式を考えたりだとか本当のホームページ

作成費はいただいておらず、倉光一人のボランティアでできているのでこれだけは皆さんに報告

しておきたい。 
◆コピー・印刷費でわたくし（政）の名前になっているのは自宅で作製したため。 
◇中邑より・・・会計監査報告。 

 
六、質疑応答 

質疑・・・会計報告書の収入の部の入会金は誰からのものか？ 
応答・・・卒業生からのもの。 
質疑・・・学年の同窓会活動の補助金についての件で、補助金をだしてもらうのは非常にありがたい 

が、収入が限られているので実行年の 3 万円だけで毎年 1 万円の補助金というのは温情 
が厚すぎるのではないか？もしも全部の学年が同窓会を行ったら一年でパンクしてしま

うのではないか？ 
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応答・・・実際のところ活動している学年はほとんどないので、今の状況であれば成り立つと思って 
いるが、補助金を出すことで学年の活動が活発になり予算が足りなくなれば実行年の分だ 
けに変更したりと臨機応変に対応していきたいと思う。また、収入に関しても卒業生から 
の入会金だけではなく、寄付金を集い増やす努力をしていきたいと思う。 

倉光より補足・・・ホームページに広告を載せて広告料をいただきお金を集める方法もあると思う。 
◆ その他質疑がないので以上 5 点の議題について決議し承認された。（拍手にて） 

 
七、閉会の言葉 

政より閉会を宣し挨拶。 
14：00 解散。 

以下余白 



＜議題詳細＞

①　　学年の同窓会活動の補助金について
　 学年で同窓会活動をしているところには年に１万円の補助金、同窓会実行年には３万円の

補助金を出したらどうか。ただし、⑴会則がある⑵名簿がある⑶役員がいる⑷会計責任者
がいて毎年会計報告をするという条件付き。（１７回生のベースがあるので参考にしてください）
また、学年にひとつのグループのみ。そして、同窓会の名簿作成のための協力をしていただきたい。

②　　定期総会について
中学校の体育館を使用せずに他の場所でお昼に開催する（ホテルなど）。総会もそこで行う。
会費を集めるときに寄付金も集う。高校生は無料、大学生は１０００円とする。（未成年は
もちろんアルコール禁止）

③　　ホームページについて
⑴　会則について 名簿作成についてあやふやになっているのでまだ載せていない
⑵　議事録について 幹事会を公開する
⑶　各学年の同窓会活動について 活動している学年は教えてほしい
⑷　写真について 懐かしい写真を持っている方は提供してほしい
⑸　お知らせについて なにか載せたいことがあるならどうぞ
⑹　コンタクト（連絡先）について 誰が受けるのか
⑺　プライバシーポリシーについて HPを参考に
⑻　ドメインについて Http://www.jonan-jh.net　（取得・公開済）
⑼　サブドメインについて 各卒業期単位に割り当ててはどうか
⑽　ホームページの存在について 役員・幹事に周知徹底させ、折に触れ広報してもらう

④　　人事について

【城南中学校同窓会役員】

平成２３年度 平成２４年度

役　職 卒業回 氏　　名 役　職 卒業回 氏　　名

名 誉 会 長 校長 児島　徳隆 名 誉 会 長 校長 児島　徳隆

会 長 17 川井　正彦 会 長 17 川井 正彦

副 会 長 20 中川　勝 副 会 長 20 中川 勝

書記・会計 28 尾﨑 圭介 書 記 28 政 真由美

書 記 28 政　真由美 48 安部 有紀

会 計 41 髙野 敦史 会 計 28 尾﨑 圭介

会 計 監 査 17 中邑　麻里 会 計 監 査 17 中邑 麻里

運 営 委 員 17 倉光　祐和 運 営 委 員 17 倉光 祐和

20 長田　史子 20 長田 史子

45 三ノ宮　沙紀 41 髙野 敦史

45 藤村　愛 48 柴田 裕輔

48 柴田　裕輔 49 山本 康平

48 安部　有紀 49 前田 実里

49 山本　康平

49 前田　実里

⑤　　会計・監査報告

別紙参照

※会計関係の書類に関してはインターネット上及び当同窓会外には開示致しません。　閲覧等をご希望の会員は、

　免許証等身分を証明できるものと、会員である証明（卒業証書等）をお持ちになり、ご請求下さい。




